

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Kepatuhan Pelaku UMKM Terhadap Standar Kesehatan pangan Melalui Perizinan PIRT Ditinjau Dari Peraturan Pemerintah Nomor 5 Tahun 2021 Tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Resiko (Studi Kasus UMKM di Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar)” ini ditulis oleh Putri Azzahra Chairunnisa Rivai, NIM. 126101213233, dengan pembimbing Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Kata kunci: UMKM, Kepatuhan, Standar Kesehatan Pangan, Perizinan PIRT, Peraturan Pemerintah Nomor 5 Tahun 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pemahaman pelaku UMKM di Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar terkait standar kesehatan pangan dan proses perizinan PIRT berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 5 Tahun 2021. Kepatuhan pelaku UMKM di Kecamatan Kademangan Kabupaten Blitar terhadap standar kesehatan pangan melalui perizinan PIRT berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 5 Tahun 2021.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif yang dilaksanakan di lapangan dengan pendekatan studi kasus. Sumber data diperoleh melalui informan, tempat dan peristiwa, serta dokumen. Data dikumpulkan melalui wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi terhadap pelaku UMKM yang terlibat dalam produksi pangan. Analisis data dilakukan dengan teknik kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman pelaku UMKM di Kecamatan Kademangan mengenai standar kesehatan pangan yang baik, namun masih terdapat kesenjangan dalam implementasi kepatuhan terhadap standar tersebut. Kepatuhan pelaku UMKM terhadap kepatuhan standar kesehatan pangan menunjukkan bahwa masih banyak yang belum mematuhi ketentuan tersebut, terutama terkait dengan kepemilikan perizinan PIRT. Hal ini dipengaruhi oleh berbagai faktor yaitu pengetahuan, sumber daya, dan persepsi terhadap manfaat perizinan serta ketidakpahaman terhadap Peraturan Pemerintah Nomor 5 Tahun 2021. Ketidakpahaman terhadap peraturan tersebut menjadi salah satu kendala utama, sehingga perlu adanya upaya untuk meningkatkan kesadaran pelaku UMKM mengenai pentingnya perizinan dan kepatuhan terhadap standar kesehatan pangan yang berlaku.

ABSTRACT

The thesis entitled "Analysis of MSMEs' Compliance with Food Health Standards Through PIRT Licensing Reviewed from Government Regulation Number 5 of 2021 Concerning the Implementation of Risk-Based Business Licensing (Case Study of MSMEs in Kademangan District, Blitar Regency)" was written by Putri Azzahra Chairunnisa Rivai, NIM. 126101213233, with the supervisor Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy.

Keywords: MSMEs, Compliance, Food Health Standards, PIRT Licensing, Government Regulation Number 5 of 2021.

This study aims to analyze the understanding of MSME actors in Kademangan District, Blitar Regency regarding food health standards and the PIRT licensing process based on Government Regulation Number 5 of 2021. Compliance of MSME actors in Kademangan District, Blitar Regency towards food health standards through PIRT licensing based on Government Regulation Number 5 of 2021.

This study is a type of qualitative research conducted in the field with a case study approach. Data sources were obtained through informants, places and events, and documents. Data were collected through in-depth interviews, observations, and documentation of MSME actors involved in food production. Data analysis was carried out using data condensation techniques, data presentation, and drawing conclusions.

The results of the study indicate that the understanding of MSME actors in Kademangan District regarding good food health standards, but there are still gaps in the implementation of compliance with these standards. Compliance of MSME actors with food health standards shows that many still do not comply with these provisions, especially related to PIRT permit ownership. This is influenced by various factors, namely knowledge, resources, and perceptions of the benefits of licensing as well as a lack of understanding of Government Regulation Number 5 of 2021. Lack of understanding of these regulations is one of the main obstacles, so efforts are needed to increase awareness of MSME actors regarding the importance of licensing and compliance with applicable food health standards.

الملخص

لمعايير والمتوسطة والصغيرة الصغر متناهية المؤسسات امتثال تحليل" بعنوان أطروحة كتابة تم بشأن 2021 لعام 5 رقم الحكومية لللائحة وفقاً PIRT ترخيص خلال من الغذاء صحة والصغيرة الصغر متناهية المؤسسات حالة دراسة) المخاطر على القائم الأعمال ترخيص تنفيذ إدارة مجلس رئيسة أزهر بوتري بواسطة "(بليتار مقاطعة كاديماجان، منطقة في والمتوسطة S.H.I.، فايداتي، أشيما المشرفة مع ، 126101213233. للإدارة الوطني المعهد M.Sy.

صحة معايير الامتثال، والمتوسطة، والصغيرة الصغر متناهية المؤسسات :المفتاحية الكلمات 2021 لسنة 5 رقم الحكومية لللائحة ، PIRT ترخيص الغذاء،

كاديماجان، منطقة في UMKM في الفاعلة الجهات فهم تحليل إلى الدراسة هذه تهدف اللائحة على بناء PIRT ترخيص وعملية الغذاء صحة بمعايير يتعلق فيما بليتار مقاطعة كاديماجان، منطقة في UMKM في الفاعلة الجهات امتثال . 2021 لعام 5 رقم الحكومية رقم الحكومية اللائحة على بناء PIRT ترخيص خلال من الغذاء صحة لمعايير بليتار مقاطعة 2021 لعام 5.

دراسة منهج باستخدام الميدان في أجريت التي النوعية البحوث من نوع البحث هذا يعد. والوثائق والأحداث والأماكن المخبرين خلال من البيانات مصادر على الحصول يتم. الحالة في الفاعلة للجهات والتوثيق والملاحظات المعمقة المقابلات خلال من البيانات جمع تم تحليل إجراء تم. الغذاء إنتاج في العاملة والمتوسطة والصغيرة الصغر متناهية المؤسسات النتائج واستخلاص البيانات وعرض البيانات تكشف تقنيات باستخدام البيانات

والمتوسطة والصغيرة الصغر متناهية المشاريع في الفاعلة الجهات فهم أن الدراسة نتائج وتظهر فجوات هناك تزال لا ولكن الجيدة، الغذائية الصحة بمعايير يتعلق فيما كادمانجان منطقة في الصغيرة متناهية المؤسسات في الفاعلة الجهات امتثال يُظهر. المعايير لهذه الامتثال تنفيذ في الأحكام، بهذه ملتزمة غير تزال لا منها العديد أن الأغذية صحة لمعايير والمتوسطة والصغيرة والموارد المعرفة وهي مختلفة، بعوامل هذا يتأثر. PIRT تصاريح بملكية يتعلق فيما وخاصة

2021 لعام 5 رقم الحكومية اللائحة فهم عدم إلى بالإضافة الترخيص فوائد حول والتصورات
لزيادة جهود بذل إلى حاجة هناك لذلك الرئيسية، العقوبات أحد اللوائح هذه فهم عدم يعد
بأهمية يتعلق فيما والمتوسطة والصغيرة الصغر متناهية المشاريع في الفاعلة الجهات لدى الوعي
بها المعمول الأغذية صحة لمعايير والامتنال الترخيص.